
 

 
 

Ｎｏ２５２０  ２０２１年７月５日  第２９５２回例会 

 
 
 

 

 

◆  Ｒ.Ｓ. 「 奉仕の理想 」 

 

◆  卓  話 「 新会長の挨拶 」   

上田 茂久 君 

 

◆ メンバー・スカウティング・ユニット(MSU) 

第 1 回会合開催 

11:30 よりヒルトン大阪5階グラスルームにて開 

催致しますのでユニットリーダーはご出席くだ 

さい。 

 

◆ ７月度定例理事会開催 

例会終了後、ヒルトン大阪 5階グラスルームに 

て開催致しますので、理事・役員の方はご出席 

ください。 

 

◆ ７月度皆出席表彰 

19年 神崎  茂 君 
18年 相崎 秀樹 君 
15年 清水 美溥  君 
13年 林  邦彦  君 
6年 西川 雅章 君 
6年 寺田 幸司 君 
2年 木村  毅 君 
1年 村上 憲二 君 

◆ ホームクラブ出席率良好表彰 
 神崎  茂 君 
 相崎 秀樹 君 
 林  邦彦  君 
 西川 雅章 君 
 寺田 幸司 君 
 木村  毅 君 
 村上 憲二 君 

 

◆ ７月度お誕生祝い 

昭和 7年7月10日 神崎  茂 君 

昭和14年7月11日 山上 和則 君 

昭和19年7月 4日 

昭和19年7月18日 

昭和21年7月11日 

太田垣啓一 君 

羽山 謙造 君 

清水 美溥 君 

昭和24年7月31日 大塚 道夫 君 

昭和28年7月18日 野村 卓也 君 

昭和33年7月 7日 

昭和38年7月15日 

髙木  健 君 

高松 伸広 君 

昭和44年7月 3日 

昭和47年7月20日 

中村 一志 君 

明石  晃 君 

 

 

 

 

◆  Ｒ.Ｓ. 「 それでこそロータリー 」 

 

本日のお知らせ 

次例会（7月12日）のお知らせ 



◆  卓  話 「 ハラスメントについて 」  

RI2660 地区危機管理委員長 

パストガバナー 

 片山  勉 氏 

（担当会員 山中 政彦 君） 

 

◆ 第１回クラブアセンブリー開催 

例会終了後、ヒルトン大阪４階金閣の間にて開 

催致します。今回は、東村 高良ガバナー補佐をお 

迎えしての開催となります。 

出席義務者 理事・役員・委員長 

議    題 「クラブ運営と活動について」 

＊ 活動計画書をお持ちください。 

  ※ メークアップ対象行事です。 

 

 

 

◆ 前例会 （6月21日）の来客者        1名 

 うち国内ゲスト       1名 

 

◆ 前例会 (6月28日)の出席状況 

出席会員数（内14名免除会員）  74名 

欠席会員        21名 

出席規定適用免除会員     28名 

会員総数 109名 

出席率 77.89 % 

 

◆ ニコニコ箱（6月22日～30日分） 

〇 村上会長、鳥居幹事、一年間ご苦労様でした。物足 

らない1年だったでしょうが、今後の益々のご活躍期 

待しております。          相崎 秀樹 君 

〇 1年間お世話になりました。    粟村 卓家 君 

〇 ニコニコ協力と、村上会長、鳥居幹事1年間御苦労 

様でした。            古谷 直樹 君 

〇 コロナ禍が収まりますように！  樋口 浩邦 君 

〇 村上会長、鳥居幹事、コロナ禍で活動が制限される 

中、おつかれ様でした。       井上 佳昭 君 

〇 一年間ありがとうございました。会長、幹事はコロ 

ナで大変だったと思います。    小寺 隆弘 君 

〇 村上会長、鳥居幹事、一年間大変御苦労様でした。 

鴻野眞太郎 君 

〇 村上会長、鳥居幹事他今年度の役員の皆様お世話に 

なりました。ありがとうございました。 

松坂 英孝 君 

〇 来週からワクチンの職域接種がはじまります。 

村上 憲二 君 

〇 村上会長、鳥居幹事1年間おつかれ様でした。 

中村 一志 君 

〇 ニコニコ協力。          野村 卓也 君 

〇 ありがとうございます。次年度もよろしくお願いし 

 ます。              奥田 祐一 君 

〇 ニコニコ協力。         作野 正宏 君 

〇 村上会長、鳥居幹事一年間お疲れ様でした。 

只井 恒満 君 

〇 村上会長、鳥居幹事、コロナ禍の中一年間ご苦労様 

でした。大変お世話になりました。ありがとうござい 

ます。               髙木  健 君 

〇 村上会長、コロナ禍の中､むずかしい舵取ご苦労様で 

した。               髙橋 洋祐 君 

〇 入会させていただいてから一年となりました。今後 

 も宜しくお願いします。       高松 伸広 君 

〇 誕生日自祝。欠席 MAKE UPなし。  高士 雅次 君 

〇 村上会長、一年間つたない幹事におつきあい頂き、 

ありがとうございました。会員の皆様方にも数々のい 

たらない点があったと思いますが、ご容赦頂きますよ 

うお願い致します。        鳥居 俊彦 君 

〇 村上会長、鳥居幹事、理事・役員のみなさまご苦労 

 様でした。            上野 義治 君 

〇 村上会長・鳥居幹事、一年間コロナ禍で本当にご苦 

労さまでした。女性会員も入会できて本当素晴らしい 

年でした。皆様一年間お世話になりました。 

山内 康俊 君 

〇 村上会長、鳥居幹事、1年間ありがとうございまし 

た。               横田 英哲 君 

ニコニコ箱（6月22日～30日分） 

一年間、ニコニコ箱にご協力頂きまして誠

にありがとうございました。 

ニコニコ箱への寄付は、クラブの奉仕活動 

資金となります。ご協力よろしくお願い致し

ます。 
 

 

 

◆ 創立 64周年記念例会・会員親睦会ご報告 

コロナの影響で蔓延防止措置が発令されている中、 

6月21日月曜日にヒルトン大阪4階金の間にて2020- 

2021年度最終の記念例会が開催されました。ゲスト 

に柿本ガバナー補佐 

と大阪西ローターア 

クトクラブの井上会 

長と小寺幹事、髙士 

会計をお迎えして、 

総勢72名の参加者で 

開催いたしました。 

コロナウイルス 

感染の懸念を考慮し 

て、テーブルへの配 

席人数減、パーテー 

ションの設置、ノン 

アルコール飲料のみ 

の提供、開催時間を 

短縮したスケジュー 

前例会（6月28日）の報告 

クラブ・ニュ－ス 



ルで行われました。 

例会では会長挨拶に続き、2ヵ月分の表彰、誕生日の 

お祝い、次に当クラブとして初の女性会員3名を含む 

8 名の入会式が執り行われました。幹事報告に続き、 

閉会点鐘の後、二部の会員親睦会が行われました。 

村上会長の開会挨拶の後、ノンアルコールシャンパン 

で鴻野会員の乾杯のご発声を頂き、蔓延防止措置が取 

られた状況で祝宴が開催されました。 

乾杯の後、前ガバナー補佐の木越会員、前クラブ会長 

の山内会員、前クラブ 

幹事の西川会員に対して、前年度の感謝を込めて記 

念品の贈呈を行いま 

した。本来はクラブ行 

事ではありませんが、 

コロナ禍で集まる機 

会を設けられなかっ 

た為に特別にその時 

間を設けさせていた 

だきました。木越会員は今期で退会される事も有り、 

20年を超える大阪西ロータリークラブに対する思い 

をお話し頂きました。 

本年度、なかなかリアルで聞く事の出来なかった歌唱 

チームの皆様に歌を披露して頂きながら、久しぶりの 

コース料理を楽しみました。 

次に例会では実施できなかった新入会員の皆様から 

自己紹介を頂きました。昨年の春から今年の6月まで 

にファイヤーサイドミーティング、新入会員歓迎会等 

の親睦行事がコロナにより開催されておらず、コミュ 

ニケーションを取る機会が全くなかった事も有り、 

2019-2020年度の新入会員の皆様にも自己紹介をし 

て頂きました。続いて2020-2021年度の新入会員の皆 

様に自己紹介をして頂きました。 

2021年は大阪西ロー 

ターアクトクラブの 

45周年でもありまし 

た。残念ながら記念式 

典は中止となってし 

まいましたが、井上会 

長へ記念品の贈呈が 

行われました。 

中村親睦副委員長の 

司会の元、和やかな雰 

囲気で進められ、上田 

会長エレクト長から 

の中締めの挨拶を 

もって閉会となりま 

した。 

例会・懇親会もＳ.Ａ.Ａ.と親睦委員会の皆様の運営 

ご協力、またサントリー（辻村会員）・アサヒビール 

（梅垣会員）から様々な飲料品、相崎副会長からの絶 

品のお肉とたくさんの御提供を頂きました。ご協力あ 

りがとうございました。 

手土産には奉仕活動で着用できるロータリーマーク 

の入ったキャップとポロシャツ、千鳥屋宗家（原田会 

員）のお菓子をお持ち帰りいただきました。   

（2020-21年度 幹事 鳥居俊彦） 

 

◆ 「ロータリー希望の扉プロジェクト」生活困窮の留学

生への炊飯機、食材等の支援品贈呈式開催ご報告 

6月25日（金）16：00から、RI 2660地区「ロータ 

リー希望の扉プロジェクト」の一環として、IM第5組 

12クラブの協同奉仕事業「生活困窮の留学生への支 

援」贈呈式が、RI 2660地区 簡仁一ガバナー、IM第 

5組柿本円ガバナー補佐はじめIM第5組RC会長が参 

列の下、独立行政法人 日本学生支援機構 大阪日本語 

教育センター 大講堂で開催されました 

このプロジェクトは、コロナ禍にあって生活面で困窮 

している外国人留学生の希望の扉を開く支援事業と 

して、IM第5組12クラブ協同で、3回に分けて炊飯 

器114台、コシヒカリ1.7ｔ、ご飯のおともピリ辛ち 

りめん342袋、レトルト食品2,050食など総額230万 

円余りを寄贈するものです。 

贈呈先の大阪日本語教育センターは、日本の高等教育 

機関への進学を希望する外国人留学生が、寄宿しなが 

ら日本語を勉強する施設であり、奇しくも2020学年 

度当クラブ受け入れ米山記念奨学生のタラタイソン 

グ ショーグレン サラ マリサ さん（同志社大学在学、 

大阪西RAC会員）も、この施設で本年3月まで学んだ 

ご縁があります。 

贈呈式終了後、メキシコとミャンマーからの留学生と 

話してみましたが、新型コロナウイルスの影響で、出 

身国親元からの仕送りや、アルバイト先の減少などに 

より、生活面で難渋な状態に置かれている留学生に 

とって、お腹いっぱいご飯を三度食べられることへの 

安堵感は大変なもののようで、皆さん目を輝かせ喜ん 

でいました。こうしたロータリーの奉仕活動は将来に 

亘って継続されれば、本当に意義深いものと考えます。 

なお、贈呈式の模様は、TV大阪「やさしいニュース」 

及びよみうりTV「ニュースZero関西ローカル」で取 

り上げられました。下記リンクを通じてご覧頂けます 

ので是非、ご覧下さい。 

（2020-21年度 会長 村上 正） 

〇TV大阪 

https://www.youtube.com/watch?v=rEtksgqbQ04 

〇よみうりTV 

https://www.youtube.com/watch?v=1LKrcAx0Vi8 

 



 

 

 
 
 
 
 

 
 

◆ 大阪西ローターアクトクラブ第1088回例会開催 

テーマ 大阪西RAC45周年振り返りについて 

日 付 ２０２１年７月１５日（木） 

 時 間 開会点鐘１９：３０ 閉会点鐘２１：００   

 場 所  西本町インテスビル１８階 

（西区西本町２ー３ー１０） 

 担 当  クラブ奉仕委員会 

 登録料 ４,０００円 

準備の都合がございますので、ご参加をご希望

の方は 7月 12日(月)迄に大阪西RC事務局宛ご

連絡ください。 

 

◆ 2021年7月 ロータリーレート 

  2021年7月のロータリーレートは１ドル＝111円となり 

ました。 

 

♪本日のロ－タリ－ソング♪ 

「奉仕の理想」 

奉仕の理想に集いし友よ 

        御国に捧げん我等の業 

  望むは世界の久遠の平和 

        めぐる歯車いや耀きて 

  永久に栄えよ我等のロータリー 

             ロータリー 


